

# SUISSE – Migros ne veut pas de PGM

Par Christophe NOISETTE

Publié le 12/10/2006

Les supermarchés Migros ne vendra plus de viande issue d'animaux nourris avec des PGM, à partir de l'été 2007 et en informera prochainement ses fournisseurs. D'autres supermarchés ont déjà pris de telles décisions : Coop, Denner et Spar [1].

---

[1] <http://info.greenpeace.ch/fr/newsan...>

---

Adresse de cet article : [https://infogm.org/article\\_journal/suisse-migros-ne-veut-pas-de-pgm/](https://infogm.org/article_journal/suisse-migros-ne-veut-pas-de-pgm/)